

栄養教諭による食育授業(6月27日)



西久保栄養教諭の指導で、食品の保存と食中毒の防止について学びました。食中毒の起きる原因(細菌・ウイルス)と増殖の条件(温度・水分・栄養分)を知り、調理の際にはどのようなことに気をつけるかを考え、発表しました。

救命救急法講習会(7月2日)

今年も市消防本部から講師を招き開催しました。中学生3名、小中教職員、小学校保護者の約15名で心肺蘇生(胸骨圧迫と人工呼吸)やAEDの使用方法を学びました。講習では、毎年行っていることもあり、恥ずかしがったりちゅうちょすることなく取り組みました。この講習が役立つ場面がないことを祈りますが、いざという時には連携、協力して命を救う決意を新たにしました。



道徳研究授業(7月3日)



今年度から「特別の教科道徳」として、教科書を使った道徳の授業が始まっています。当日は2,3年の合同で川上竜生先生が授業を行い、2年教科書にある岩宿遺跡を発見した相沢忠洋さんの話を教材とし、「真実を求め続けて」というテーマで取り組みました。

授業後には、教職員で授業を振り返り、紀州教育支援事務所の伴所長より効果的な道徳授業の進め方についてアドバイスを受け、研修を深めました。

今後の予定

総合体育大会ソフトテニスの部、個人戦は延期

7日(日)に予定されていた個人の部は、前日の団体が雨天延期されたことに伴い、13日(土)に延期となりました。これまで練習を積み重ね、調子を上げていましたが、文字通り「水入り」となりました。団体での参加がないため、3年生2名は女子個人の部、2年生男子1名はオープン戦の部のみの出場となります。

3年生にとっては最後の大会となりますので悔いの残らぬよう頑張ります。結果は次号で...

保護者アンケートへの回答ありがとうございました

学校教育や子どもたちへの想いを伺い、今後について共に考えていけたらと思います。

子どもたちの生活アンケートと併せた結果を後日、お知らせします。

7月10日	水	職員会議
12日	金	生徒会レク
13日	土	総体ソフトテニス個人の部
17日	水	個別懇談会 SC(スクールカウンセラー)来校
18日	木	大掃除
19日	金	地域清掃、終業式
8月3日	土	総体ソフトテニス県大会(四日市)
23日	金	木本高校生活入門講座
27日	火	地区中学校陸上大会